

Bonjour! Il est toujours possible aux paroisses, aux unités pastorales missionnaires, aux communautés religieuses et aux mouvements de nous acheminer des annonces et des invitations d'intérêt général.

Comme l'infolettre est envoyée le mercredi en fin d'après-midi, votre demande doit être envoyée au plus tard le lundi à midi à l'adresse suivante : communications@ecdq.org

À partager !



Objectif : freiner l'inflation alimentaire!

donné une conférence de presse à Montréal concernant le lancement d'une pétition qui sera déposée à l'Assemblée nationale du Québec.

La pétition demande qu'une taxe de 35% soit imposée sur les surprofits des grandes corporations en alimentation alimentaires.

[Comprenez mieux les enjeux et trouvez le lien vers la pétition ici.](#)



Les Canadiens solidaires des populations de la Syrie et de la Turquie suite aux tremblements de terre

Grâce à la générosité des Canadiens, plus de 90 000 dollars ont été récoltés par les OPM au Canada francophone pour soutenir les Églises locales de la Turquie et de la Syrie et leurs populations affectées par les dévastateurs tremblements de terre plus tôt cette l'année. [Détails ici.](#)

Marcher, au nom de Masha Amini, pour la liberté en Iran

Il y a un an, une jeune iranienne du nom de Mahsa Amini, mourrait durant sa détention pour "ne pas avoir correctement porté le hijab". Depuis ce temps, le peuple iranien manifeste son opposition au régime répressif de l'Iran sous le slogan "Femmes, vie, liberté".

Vous êtes invités à manifester votre solidarité en participant à la marche, le **samedi 16 septembre à 14h**. Cette marche débutera près du Château Frontenac et se terminera à Place d'Youville." Cette invitation nous



Œuvre pontificale de l'enfance missionnaire

Le Projet-Partage donne espoir aux jeunes de la Papouasie-Nouvelle-Guinée

La participation de généreux donateurs canadiens au Projet-Partage de 2022-2023, aura permis à des jeunes de la Papouasie-Nouvelle-Guinée de s'en sortir et d'intégrer l'école. [Détails ici.](#)



parvient par l'équipe locale d'Amnistie internationale. [Détails ici.](#)



Service amitié : aider des communautés religieuses vieillissantes

Vous aimeriez faire du bénévolat dans un monastère au Québec ou dans un autre pays du monde en échange de l'hébergement? Nous vous invitons à découvrir le site web de [Service Amitié](#). Qui sait où cela vous mènera?

Coup de coeur ECDQ.tv



Le « bonheur des communautés », défi relevé!

Ce reportage est une reprise, particulièrement inspirant en début d'année pastorale.

Hélène Paquet et Martial Drouin ont une tâche unique : celle de responsables du bonheur et de la vitalité des communautés chrétiennes de leur paroisse. Ils nous partagent comment cette mission spéciale s'est présentée à eux et comment elle s'accomplit au quotidien. Allons à la rencontre de ces missionnaires dans l'âme!

Outils pour les communautés chrétiennes

PETITE QUESTION DU JOUR :

*Reçois-tu
l'infolettre
diocésaine?*



Tu seras au courant de tout ce qui bouge !

Un complément à vos outils d'information

Invitation à faire connaître l'infolettre

Nous vous proposons l'infolettre diocésaine comme un outil complémentaire à vos propres moyens de communications. La circulation de l'information favorise la prise de décision, la communion, l'inspiration!

Pourquoi ne pas inviter les personnes œuvrant dans vos paroisses, dans vos Unités pastorales, dans vos communautés religieuses et mouvements à s'abonner à l'infolettre ? (Par exemple, les membres des assemblées de fabriques, membres des équipes d'animation locale, les différentes personnes engagées dans la communautés.)

Elles peuvent le faire en se rendant sur la page d'accueil de notre site Web ECDQ.org ou via ce lien : [Abonnez-vous ici !](#)

Votre contribution est appréciée !

Dans les médias



Mère Teresa – Il n'y a pas de plus grand amour (1h47)

- Un documentaire qui offre un accès sans précédent aux archives institutionnelles et aux apostolats des Missionnaires de la Charité. Il révèle avec quel dévouement infatigable Mère Teresa a servi toute sa vie le Christ et les pauvres et dévoile l'impact extraordinaire qu'elle a eu sur le monde entier jusqu'à aujourd'hui.
- Une production Carl Anderson, Tim Moriarty, David Naglieri et James M. Wahlberg 2023 – Réalisée par David Naglieri

[Voir le documentaire ici!](#)

Voyage du pape : «les paroles du Pape en Mongolie ont frappé même les non-catholiques»

**Une étude a suivi 50 personnes sans-abri après leur avoir donné
7500 \$**

Le retour tranquille de la vie étudiante

**Les enfants autochtones ont une moins bonne qualité de vie, selon
une étude canadienne**

**Un enseignant mi'kmaw crée un cours sur les traités de paix et
d'amitié**

Calendrier d'activités

Cours de Bible

Quand: 4 mardis du 12
septembre au 3 octobre

[Détails ici.](#)

Les journées du patrimoine religieux

Date: 8, 9 et 10
septembre

[Détails ici.](#)

Retraite : « À la rencontre du Christ avec Thérèse de Lisieux »

Quand: du 24 au 29
septembre 2023

[Détails ici.](#)

Plusieurs activités sont offertes dans nos milieux. Nous invitons les paroisses, centres de formation chrétienne, mouvements, instituts de vie consacrée de notre diocèse à nous faire parvenir leurs invitations. Celles-ci apparaîtront sur le calendrier qui se trouve en page d'accueil du site www.ecdq.org.

Écrivez-nous à : communications@ecdq.org.



**Connaissez-vous
l'infolettre de notre
webtélé, ECDQ.tv?**

Abonnez-vous maintenant

Et recevez chaque semaine
nos productions vidéo
originales!



Avez-vous pensé [vous abonner également à l'infolettre de notre webtélé, ECDQ.tv](#)? Recevez chaque semaine nos productions vidéo originales!

Église catholique de Québec

1073, boulevard René-Lévesque Ouest,
Québec, (Québec) G1S 4R5 Canada



Vous avez reçu ce courriel parce que vous faites partie de la liste de personnes abonnées à l'infolettre diocésaine.

[Se désinscrire](#)